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令和２年４月１６日（木）

つるありスナップエンドウの苗を定植しました。

２本ずつ苗が植わったポットを、５つ購入して植えたので、

全部で１０本のスナップエンドウです。

２００㎝×９０㎝×１５㎝の畝に５ポット植え付け、高さ

１７５㎝の支柱を立てて、ネットをつけました。

令和２年４月１７日（金）

天候：晴れ。気温：１４℃。昨日は少し風が強かったので

すが、今日は良い天気になりました。

左から３番目に植えたスナップくんの写真です。スナップ

のスナップ写真です（笑）。現在の身長は約１０㎝。

夜の間に、「まきヒゲ」が伸びて、ネットに絡みついていま

した。

令和２年４月２０日（月）

天候：小雨。気温：１２℃。今日は、少し肌寒いです。

スナップくんの身長が、この土日の間に、３㎝ほど伸びてい

ました。

土曜日は少し風が強かったので、倒れていないか心配し

たのですが、まきヒゲが金曜日よりもしっかりとネットに巻

き付いていて、安心しました。

令和２年４月２３日（木）

天候：曇り。気温：１１℃。今日も、少し肌寒いです。

スナップくんの身長が、また１㎝伸びました。

右側の苗を月曜日の写真と比べると、左右に開いた托

葉（たくよう）から出ている茎が伸びて、その先端について

いる葉の付け根から出ているまきひげも長くなっています。
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令和２年４月２７日（月）

天候：晴れ。気温：１２℃。外は、風もなく、暖かいです。

スナップくんの身長は、さらに３㎝伸びて１７㎝になりまし

た。閉じていた右側の苗の先端部分の葉が開いています。

２本の苗が左右に向かって伸びていくように、それぞれ

の苗のまきひげをネットに誘引しました。このまま巻き付い

てくれると良いのですが。

令和２年５月 １日（金）

天候：晴れ。気温：１８℃。風がありますが、暖かいです。

スナップくんの身長が、とうとう２０㎝になりました！（祝）

月曜日に開いていた葉の上に、もうひとつ開きかけた葉

が伸びています。写真ではわかりにくいのですが、実は、そ

の葉の中に、さらにもうひとつ閉じた葉が見えています。

明日からの四連休の間も、観察しようと思います(^_^)。

令和２年５月 ７日（木）

天候：晴れ。気温：１６℃。外は２０℃ほどありそうです。

連休中は好天に恵まれ、スナップくんの

身長は３０㎝くらいに伸び、小さな蕾も

二つついていました。

２本の苗が左右に分かれて行くよう

に、麻紐で誘引しました。

令和２年５月１１日（月）

天候：曇り。気温：１８℃。暖かいです。

土日に雨が降ったおかげでしょうか、スナップくんの身長は

３５㎝になりました。蕾も、木曜日に比

べて、ずいぶん大きくなっています。

蕾の数も増えて、右の苗には５つ、左の

苗には４つついています。
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令和２年５月１４日（木）

天候：晴れ。気温：２２℃。外は、少し暑いくらいです。

ついに、スナップくんの花が咲きまし

た。今日は、ふたつ咲きました。

身長は、４０㎝を超えましたが、もう

少し大きくてもいいのかなぁ．．． と、

心配もしています。

令和２年５月１９日（火）

天候：小雨。気温：１９℃。天気は、回復基調です。

この土日と昨日、それなりの雨が降

りました。スナップくんの花がたくさん

咲き、身長も６０㎝近くにまで伸びま

した。もっともっと上に伸びるように、

麻紐でネットに誘引し直しました。

令和２年５月２２日（金）

天候：晴れ。気温：２０℃。風もなく、穏やかな日です。

今日は、スナップくんに三つエンドウ

の実がついていました。身長は、６５

㎝くらいでしょうか。これで、１０本す

べての苗に実がつきました。あとは、

収穫を待つばかりです。

令和２年５月２５日（月）

天候：曇り。気温：２０℃。湿度は、少し高いようです。

スナップくんの身長は７３㎝です。２

週間前に比べると、身長は２倍以上

になりました。実の数も増えて、大き

く、太くなりました。

スナップくん達の収穫は間近です。
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令和２年５月２８日（木）

天候：晴れ。気温：２２℃。風もなく、とってもすがすがし

い日です。

スナップくんの身長は、ついに８０㎝になりました。茎は

太くてみずみずしいので、身長は、これからもどんどん伸び

て、１００㎝は超えそうなそうな気配です。（もっとも、彼ら

の平均身長は１２０㎝～１５０㎝らしいのですが。）

実も、大きく立派になったので、今日はスナップくん達の

の収穫をすることができました。４月１６日に苗を植えたの

で、４２日目の収穫ということになりました。ちなみに、昨

年は、苗を植えたのが今年と同じ４月１６日、初収穫は５

月２７日でしたから、ほとんど同じだったわけです。

スナップくん達には、収穫間近の実がまだまだたくさん

ついています｡また、白い花もいっぱい咲いているので、こ

れからも、どんどん収穫ができそうです。

．．．と言うわけで、今後の検討を祈りつつ、スナップくん

達の観察を終わりたいと思います。

「スナップくん観察日記」

．．． ジ ・ エンドウ ．．．（笑）
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